



**Avis aux médias
Pour diffusion immédiate**

Une expérience unique : des jeunes pêchent... au Patro Laval !

Québec, le 14 janvier 2014 - La Fondation pour la sauvegarde de la truite mouchetée invite les représentants des médias à une activité de presse unique et hors de l'ordinaire dans laquelle des jeunes de milieux populaires pratiqueront la pêche au Patro Laval !

À cette occasion, la ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, ministre du Travail, ministre responsable de la région de la Capitale nationale et députée de Taschereau, madame Agnès Maltais, prendra la parole.

QUAND : **Mardi 14 janvier**
 13h15

OÙ : **Petit gymnase (sous-sol)**
 Patro Laval
 145, rue Bigaouette
 Québec, QC

Renseignements :
David Couturier
Président
David Communication
418-271-5003
david@davidcommunication.com